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COMITÊS DE PREVENÇÃO E ENFRENTAMENTO DA 
VIOLÊNCIA, DO ASSÉDIO E DA DISCRIMINAÇÃO DO 
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Data e horário:  5 de jun. de 2025 17:00 BRT
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(https://meet.google.com/pxa-cgzq-vmv?hs=122&authuser=0) 

 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



ATA de reunião 
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PARTICIPANTES  
RA TRT4 nº 11/2025 e Portaria TRT4 nº 1055/2025 

Nome do integrante ou 
Convidado 

DESIGNAção presença AUSÊNCIA JUSTIFICADA 

Desembargadora 
BEATRIZ RENCK 

Indicada pela 
Presidência 
(Coordenadora) 

    

Desembargador 
JOÃO PAULO 
LUCENA¹ 

Ouvidor     

Desembargadora 
CARMEN IZABEL 
CENTENA 
GONZALEZ¹ 

Ouvidora da Mulher e 
das Ações 
Afirmativas 

    

Juíza MÁRCIA 
PADULA MUCENIC 

Indicada pela 
Presidência     

Juíza LÚCIA 
RODRIGUES DE 
MATOS4 

Coordenadora do 
Comitê Gestor de 
Equidade de Gênero, 
Raça e Diversidade 

    

Juíza ELIANE 
COVOLO 
MELGAREJO  

Coordenadora do 
Comitê Gestor de 
Equidade de Gênero, 
Raça e Diversidade 

    

Servidor DIOGO DE 
SEIXAS GRIMBERG 

Secretário-Geral da 
Presidência     

Servidora REJANE 
CARVALHO DONIS 

Diretora-Geral     

Servidora MARIA 
AUGUSTA 
KINNEMANN 

Diretora da 
Secretaria de Gestão 
de Pessoas 

    

Servidora FABIANA 
DA SILVA PERDOMO 

Diretora da 
Secretaria de Saúde 
e Assistência 
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¹Participação no Coleouv. 

²Em curso. 

³Em sessão da 8ª Turma. 

4Em audiência. 

Unidade de apoio executivo: SEGESP 

Secretário: Maria Augusta Kinnemann, Diretora da Secretaria de Gestão de Pessoas. 

 

Juíza do Trabalho 
AMANDA STEFANIA 
FISCH 

Representante da 
AMATRA IV, para o 
primeiro grau 

    

Juiz do Trabalho LUIS 
FERNANDO 
GALVAGNI 

Representante da 
AMATRA IV, para o 
segundo grau 

    

Servidora CRISTINA 
VIANA DOS SANTOS 

Representante do 
SINTRAJUFE     

Servidora JULIANA 
PERACINI DA 
COSTA 

Indicada pela 
Comissão 
Permanente de 
Acessibilidade e 
Inclusão 

    

Servidora GABRIELA 
LAUTENSCHLAGER 

Indicada pelo Comitê 
Gestor de Equidade 
de Gênero, Raça e 
Diversidade 

    

Servidor FÁBIO 
ALVES DOS 
SANTOS² 

Indicado pela 
Presidência, lotado 
no primeiro grau de 
jurisdição 

    

Servidor CARLOS 
EDUARDO DA 
CUNHA 
ROCKENBACH³ 

Indicado pela 
Presidência, lotado 
no segundo grau de 
jurisdição 

    

Colaboradora TÂNIA 
MARIA DE ABREU 
DIAS 

Representante 
dos(as) 
colaboradores(as) 
terceirizados(as) que 
atuam no TRT4 
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pauta 
 

Assunto 1, andamento das demandas da última reunião.  

Assunto 2, avaliação da Semana de Combate ao Assédio e à Discriminação. 

Assunto 3, notícia da Correição 2025. 

Assunto 4, resultado da pesquisa realizada em 2024.  

Assunto 5, [excluído devido sigilo]. 

Outros Assuntos. 

 

DELIBERAÇÕES E RESULTADOS 
 

A reunião foi conduzida pela Desembargadora Beatriz Renck, coordenadora dos 

colegiados, sendo registradas as deliberações a seguir enumeradas:  

 

Acerca do Assunto 1, Maria Augusta informou que foram dados os seguintes 

encaminhamentos para as demandas da última reunião: 

 

 

Encaminhamentos e pendências 

Tarefa Responsável Prazo Observações 

Propor à Presidência a 
veiculação do Protocolo de 
Sigilo e da Cartilha voltada a 
Gestores(as) de forma 
desvinculada da nova norma - 
RA submetida no Proad 
9576/2022 

Segesp Imediato, de 
forma a 
viabilizar 
distribuição na 
Semana de 
Combate ao 
Assédio 

Foi aprovada a 
veiculação dos 
documentos, 
durante a Semana 
de Combate ao 
Assédio e à 
Discriminação.  

Submeter o conteúdo da cartilha 
elaborada em Linguagem 
Simples, voltada aos(às) 
trabalhadores(as) das empresas 
prestadoras de serviço 
terceirizado para elaboração de 
arte e impressão 

Segesp Imediato, de 
forma a 
viabilizar 
distribuição na 
Semana de 
Combate ao 
Assédio 

A cartilha foi 
reeditada no 
âmbito da Segesp, 
submetida e 
aprovada pelos 
colegiados por 
e-mail. O 
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documento foi 
divulgado e 
distribuído ao 
longo da Semana 
de Combate ao 
Assédio e à 
Discriminação. 

Reiterar solicitação de 
elaboração de material de 
divulgação dos 
colegiados/canais de 
acolhimento (com QRCode) à 
Secom 

Segesp Imediato, de 
forma a 
viabilizar 
distribuição na 
Semana de 
Combate ao 
Assédio 

Material concluído 
e distribuído ao 
longo da Semana 
de Combate ao 
Assédio e à 
Discriminação. 

Retomar demanda de gravação 
de vídeo da Alta Administração 

Segesp Imediato, de 
forma a 
viabilizar 
distribuição na 
Semana de 
Combate ao 
Assédio 

Seria agendado 
para 24/4, à tarde - 
primeira hora, 
sendo adiado em 
razão de viagem do 
Presidente à BSB. 
Pendente 
agendamento. 

Contatar Juíza Tani Wurster 
para solicitar documentação do 
projeto Entre Nós 

Desa.Beatriz Até a próxima 
reunião 

Maria Augusta 
enviaria minuta de 
e-mail a ser 
encaminhado 
([excluído devido 
sigilo]) - demanda 
pendente. Maria 
Augusta enviará 
minuta até a 
próxima reunião. 

[Excluído devido sigilo]    

Informar Secom e Ejud acerca 
dos encaminhamentos para a 
realização da Semana de 
Combate ao Assédio  

Segesp Imediato Cumprida. 

Obter indicação de palestrante 
sobre assédio no MPT 

Juíza Eliane Imediato Juíza Eliane 
informou que, de 
acordo com o Des. 
Fabiano, quem está 
à frente do tema no 
MPT é a Juíza 
Larissa Menine 
Alfaro, 
Coordenadora da 
Coordenadoria 
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No que concerne ao Assunto 2, Maria Augusta falou que as atividades e 

divulgações programadas para a Semana de Combate ao Assédio e à 

Discriminação ocorreram dentro do esperado. Compartilhou sua impressão de 

que o resultado foi positivo, a partir das reações das pessoas com quem teve 

contato. Relatou ter ouvido alguns colegas comentarem que teriam tido uma 

‘overdose’ de informações e orientações sobre prevenção ao assédio e à 

discriminação, o que representa, justamente, o objetivo da Semana. Sobre o 

evento destaque da Semana, Maria Augusta falou do relatório de avaliação de 

reação, recebido da Escola Judicial no dia de ontem (enviado por e-mail: Semana 

de Combate ao Assédio e à Discriminação.). Foram 87 participantes, distribuídos 

da seguinte forma: 

● 8 magistrados/as 

● 51 servidores/as 

 

Nacional de 
Promoção de 
igualdade de 
oportunidades e 
Eliminação da 
Discriminação no 
Trabalho - 
Coordigualdade - 
[excluído devido 
sigilo]. Maria 
Augusta fará 
contato em nome 
dos colegiados. 

Submeter à Administração que 
as coordenadoras do Comitê de 
Equidade de Gênero, Raça e 
Diversidade ocupem, para fins 
de quórum/frequência o mesmo 
assento 

Segesp Até a próxima 
reunião 

Da forma como 
consta na RA já 
está previsto um 
assento: “V – o(s) 
Coordenador(es) 
ou a(s) 
Coordenadora(s) 
do Comitê Gestor 
de Equidade de 
Gênero, Raça e 
Diversidade;”. 
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● 3 estagiários/as 

● 25 terceirizados/as 

A partir da leitura do relatório, referiu ser possível afirmar que foi satisfatória a 

avaliação dos(as) participantes, lamentando, entretanto, a baixa adesão. Como 

pontos de melhoria para os próximos eventos, destacou o tempo de duração da 

atividade e a necessidade de adequação do material e da linguagem utilizados 

pela docente ao público presente. 

Maria Augusta relatou que as atividades da Semana de Combate ao Assédio e à 

Discriminação 2025 foram reportadas ao CNJ, como previsto, no e-mail enviado 

em 27/05/2025: Ciência de despacho do CNJ - Comissão CNJ nº 

0001363-12.2024.2.00.0000 - Semana Nacional de Combate ao Assédio e à 

Discriminação - Envio das Programações. 

Sobre a Semana, foi também elaborado um relatório, nos moldes apontados pelo 

CNJ, para fins de comprovação de atendimento de item do Prêmio CNJ de 

Qualidade 2025. 

Desa.Beatriz referiu que o maior aprendizado da Semana 2025 foi, 

justamente, o apontamento da necessidade de adequação da linguagem a 

todo o público presente nos eventos. 

 

O Assunto 3 trata da Correição realizada na última semana, na qual a atuação 

dos colegiados foi foco da equipe do Ministro Luiz Philippe Vieira de Mello Filho. 

Além das questões ordinárias recebidas na Segesp, foi recebido rol de questões 

complementares, cujas respostas foram compartilhadas com os colegiados no 

grupo de Whatsapp. Maria Augusta informou ter sido procurada pela Assessora 

Ana Beatriz, da equipe que acompanhou o Ministro, para uma conversa sobre as 

recomendações que seriam dirigidas ao TRT4, relacionadas à atuação dos 

comitês. Ao longo da conversa, a assessora teria sido convencida a respeito de 

alguns pontos rebatidos, como, por exemplo, a suposta ausência de estatística; a 

necessidade do colegiado de primeiro grau, necessariamente, ter que ser 
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coordenado por magistrado(a) de primeiro grau; a falta de espaços adequados 

para o acolhimento de notícias; etc. Maria Augusta, a título de curiosidade, contou 

que a assessora trazia em mãos ‘algumas páginas’ que comporiam a ata no que 

concerne aos colegiados e que Ana Beatriz teria referido ao deixar a Segesp que 

precisaria refazer o documento. Desa.Beatriz contou que a atuação dos 

colegiados foi elogiada pela equipe do Ministro Corregedor e que o TRT4 seria o 

único a não receber recomendações neste quesito. Cristina contou que, como 

integrante dos colegiados e como representante do Sintrajufe, também foi 

chamada pela equipe. Gabriela compartilhou também ter sido chamada pela 

equipe, tendo referido que, como integrante, pouco teria a falar, já que recém 

havia ingressado nos colegiados, mas que, como servidora, percebia os 

colegiados bastante atuantes. 

 

Em relação ao Assunto 4, Maria Augusta lembrou que foi compartilhado com os 

colegiados o relatório com o resultado da pesquisa realizada no último ano, bem 

como um documento para inserção de manifestações e sugestões de 

providências a serem tomadas a partir da conclusão da pesquisa. Maria Augusta 

comentou que as ações tomadas ao longo da Semana atenderam diretamente a 

alguns dos pontos da pesquisa que mais a preocuparam: a falta de conhecimento 

acerca do fluxo das notícias, dos canais de acolhimento e da atuação dos 

colegiados.  

 

O Assunto 5 [excluído devido sigilo]. 

 

Outros assuntos: Gabriela agradeceu a oportunidade de integrar esses 

colegiados. [excluído devido sigilo] 

 

A reunião foi encerrada às 18h30. A próxima reunião ordinária está agendada 

para o dia 07/08/2025, às 17 horas. 

 


